

## 99歳おめでとうございます

1月4日(木)、99歳を迎えられた遠藤たけよさんを萩原村長が訪問し、祝詞と特別敬老祝い金を贈り、長寿をお祝いしました。

大正7年12月生まれのたけよさんは、特別養護老人ホームで過ごされており、当日は大勢の家族がお祝いに駆けつけました。

これからも健やかに過ごしてください。



## 企業懇談会「新春の集い」開催

1月11日(木)、花の杜ゴルフクラブで大衡村企業懇談会「新春の集い」を開催しました。

企業関係者、村議会議員、行政区長など173名の参加者は、名刺交換をしながら、村のこれからのまちづくりや産業振興のために行政と事業所相互の情報交換を行いました。



## 中学校で書き初め大会

1月11日(木)、中学校講堂で全校生徒による書き初め大会が行われました。

練習では同じ部分を繰り返し書いたり、友達と見せ合ったりするなど和やかな雰囲気でしたが、清書の時には講堂が一齐に静まりかえり、生徒たちは筆先に気持ちを集中して書き初めに取り組んでいました。

## 無病息災を祈り 村内各地でどんと祭

1月14日(日)、村内7カ所の神社等で小正月の伝統行事「どんと祭」が行われました。

地域の方々が次々と訪れてしめ飾りなどを納め、燃え上がる御神火にあたりながら今年1年間の無病息災と家内安全を祈りました。

寒さの中、各所で甘酒や豚汁などが振舞われ、訪れた皆さんは冷えた体を温めていました。



## 万葉の里さんぽみち



## 無事故を願い交通安全祈願祭

1月7日(日)、屋内運動場で黒川地区交通安全協会大衡支部(堀籠友也支部長)主催の交通安全祈願祭が行われました。

昨年、村内では交通死亡事故はなかったものの、人身、物損事故が一昨年と比較して増加しました。

参加者は今年1年の交通死亡事故ゼロと無事故を祈願しました。



## 無火災・無災害を目指して 村消防団出初式

1月7日(日)、屋内運動場で消防団員が一堂に会し、消防団出初式が行われました。

1年間の無火災・無災害と消防活動の完遂を願い、団員一同は気持ちを新たに式に臨みました。

今年も村民一人ひとりが防火意識を高く掲げ、村から火災を出さないようにしましょう。



## 支え合い懇談会に大勢ご参加いただきました

1月11日(木)、平林会館で大衡村社会福祉協議会の協力のもと、ボランティアやサポーターの方々など51名が参加し、第1回支え合い懇談会を開催しました。

講義では地域での支え合いがあれば住み慣れた所で長く生活できることを学び、その後グループ毎に日頃の活動について話し合いました。

趣味の会への参加や、何気なく行っている回覧板まわし、立ち話なども、実は健康づくりや安否確認となり地域の支え合いにつながっていることなどが話し合われました。

